

Anggota Polsek Pasawahan Dan Anggota Koranmil Pancalang ,Anggota Pol Pp ,Ppk Kecamatan Pasawahan Dan Pps Desa Melaksanakan Kegiatan Pengamanan Gudang Penyimpanan Logistik Pemilu Tahun 2024.

PASAWAHAN, - PASAWAHAN1.UPDATES.CO.ID

Feb 9, 2024 - 12:36



Pasawahan, 09 Februari 2024 - Anggota Polsek Pasawahan dan Koramil Pancalang, bersama dengan anggota PPK Pasawahan dan Anggota PPS, bekerja bersama dalam melaksanakan pengamanan gudang logistik Pemilu tahun 2024 di Aula Kecamatan Pasawahan. Kegiatan ini mendapat dukungan penuh dari Kapolsek Pasawahan dan Danramil Pancalang, yang menegaskan pentingnya upaya bersama untuk menjaga kelancaran dan keamanan proses Pemilu mendatang.

Kapolsek Pasawahan, dalam keterangan resminya, mengungkapkan, "Hari ini, kami bersama rekan-rekan dari Koramil Pancalang, PPK Pasawahan, dan PPS, fokus pada pengamanan gudang logistik Pemilu. Langkah ini diambil untuk memastikan bahwa setiap tahapan Pemilu berlangsung dengan lancar, aman, dan terjaga dari potensi gangguan keamanan."

Danramil Pancalang menambahkan, "Kerjasama yang solid antara TNI, Polri, dan instansi terkait menjadi kunci keberhasilan dalam menjaga integritas Pemilu. Kami berkomitmen untuk memberikan dukungan penuh agar proses demokrasi ini dapat berjalan dengan baik dan memberikan hasil yang sah dan akurat."

Tim gabungan yang terdiri dari anggota Polsek Pasawahan dan Koramil Pancalang melakukan pengamanan secara menyeluruh di sekitar gudang logistik. Mereka menggelar patroli intensif, memastikan cek dan kontrol setiap kendaraan atau individu yang masuk ke area tersebut. PPK Pasawahan dan PPS juga turut serta dalam pemantauan dan pengawasan agar setiap perlengkapan Pemilu disimpan dengan rapi dan sesuai protokol keamanan.

Upaya ini merupakan bagian dari strategi preventif untuk menghindari potensi risiko atau gangguan selama proses pemilihan. Dengan kolaborasi yang baik antara kepolisian, TNI, dan pihak terkait, diharapkan Pemilu tahun 2024 dapat berjalan dengan lancar, aman, dan memberikan kepercayaan kepada masyarakat terkait hasil yang transparan dan sah.